

Nr. XIX. GP-NR.  
1347 13  
1995-06-22

## ANFRAGE

der Abgeordneten Kiss  
und Kollegen  
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales  
betreffend Förderung des Vereins "Verein zur Förderung einer  
kreativen Erotikkultur"

Im Rahmen der Aktion 8000 wurde auch der Verein "Verein zur Förderung einer kreativen Erotikkultur" gefördert. Recherchen haben ergeben, daß es sich beim Sitz dieses Vereins um eine Privatwohnung handelt. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Arbeit und Soziales folgende

### ANFRAGE:

1. In welcher Art und Weise haben Sie die kreative Erotikkultur gefördert?
2. Wie haben Sie den Erfolg Ihrer Förderung überprüft?
3. Wie lautet der diesbezügliche Bericht?